



# Sergio Gutiérrez Luna aseguró que estar contra Reforma Eléctrica equivale a apoyar a empresas extranjeras



A pocos días de llevarse a cabo la votación en la Cámara de Diputados para la aprobación de la polémica **Reforma Eléctrica** el próximo domingo 17 de abril, siguen las opiniones divididas entre los seguidores y los opositores al proyecto energético.

El bloque opositor al partido **Movimiento Regeneración Nacional** (Morena) ha esgrimido que con su aprobación habrá alza en los precios de la luz, así como el principal problema de darle mayor prioridad a la producción nacional de energía por medio de la **Comisión Federal de Electricidad** (CFE).

Mientras que los de Morena, como el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, han mantenido que a través de su aprobación los precios de la luz se verán reducidos para los ciudadanos.

Así lo afirmó a través de un video en el que salió con la diputada sonorensa del Partido del Trabajo (PT) **Diana Karina Barreras**, en el que señalaron que solo había dos opciones: estar a favor de la baja a las tarifas o a favor de las empresas extranjeras.